

Soria, 21 de junio de 2016

NOTA DE PRENSA

ASAJA Soria se integra en FOES

- **Los Órganos de Gobierno de FOES aprueban esta mañana la integración de la Asociación Agraria de Jóvenes Agricultores de Soria en la Federación.**

El Comité Ejecutivo de la Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas (FOES) y posteriormente la Asamblea General de FOES, en las respectivas reuniones celebradas esta mañana, han aprobado por unanimidad la integración de la Asociación Agraria de Jóvenes Agricultores de Soria (ASAJA Soria) en la Federación, lugar natural en el que están las organizaciones agrarias españolas, es decir, en las federaciones empresariales más representativas de cada provincia.

ASAJA Soria es una organización agraria que desde la independencia de los poderes políticos y económicos defiende de una forma profesional los intereses de sus asociados, es decir, de los agricultores y ganaderos.

La Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas es una organización empresarial libre e independiente, de ámbito provincial y de carácter intersectorial, compuesta por 46 asociaciones que integra al 65% de las empresas sorianas de todos los sectores de actividad.

Muchos son los denominadores comunes, las sinergias y las metas que ambas organizaciones comparten, que son las que fundamentan este paso hoy dado, que contribuirá a estrechar lazos y a aunar esfuerzos en defensa de los autónomos, de las empresas y de los empresarios sorianos y en definitiva, del tejido productivo de la provincia, que se verá sin lugar a dudas fortalecido con esta unión.

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es